IARIO DE LOS SOCIALISTAS MADRILEÑOS

ZOOM



Madrid se vuelca con Pedro Sánchez

Recurso ante el TC la "Ley Antitransparencia" de Ayuso

Comité Regional

LA FIRMA

Respeto, transparencia y Democracia



Rumbo a Europa el 9J con Teresa Ribera

Impulsamos una Iniciativa Legislativa Popular por la Vivienda en Madrid

1 Mayo Día Internacional del Trabajo

2 Mayo, 145 años de historia del PSOE

l Jornadas de Educación Infantil

A PIE DE CALLE



Asambleas Abiertas, Escucha Activa



DESCARGA LA APP







MADRID SE VUELCA CON EL PRESIDENTE PEDRO SÁNCHEZ

Lobato traslada a Sánchez y Gómez el "apoyo" de los socialistas madrileños y llama a los partidos a que "recapaciten"

El secretario general del PSOE-M, Juan Lobato, ha transmitido un contundente "mensaje de apoyo" en nombre de los socialistas madrileños tanto al presidente del Gobierno y líder nacional del partido, Pedro Sánchez, como a su esposa, Begoña Gómez. Este respaldo, de unidad interna, con la importancia del trabajo conjunto y la cohesión dentro del partido en tiempos de desafíos políticos.

66

MADRID ARROPA A PEDRO SÁNCHEZ Y REIVINDICA EL RESPETO Y LA EDUCACIÓN EN POLÍTICA FRENTE AL FANGO DEL PP

Además, Lobato ha hecho un llamamiento urgente a todas las fuerzas políticas para que "recapaciten" en sus posturas y acciones y apela a la necesidad de un diálogo constructivo y de encontrar puntos de encuentro que permitan avanzar en la resolución de los desafíos que enfrenta la sociedad. En un momento marcado por la polarización y la confrontación, Lobato busca promover un espíritu de conciliación y entendimiento, instando a los diferentes partidos a dejar de lado sus diferencias y trabajar por un bien común.







EL PSOE-M LLEVA AL TC LA "LEY ANTITRANSPARENCIA" DE AYUSO POR SUPONER UN **DESMANTELAMIENTO** LEGISLATIVO Y UNA VOLADURA **CONTROLADA DEL CONSEJO DE** LA TRANSPARENCIA Y DE LA CÁMARA DE CUENTAS

Grupo Parlamentario Socialista en la El Asamblea de Madrid ha promovido recurso de inconstitucionalidad contra la Lev de Asamblea de Madrid 16/2023, de 27 diciembre, de medidas para la simplificación y mejora de la eficacia de instituciones y organismos de la Comunidad de Madrid, que a finales del año pasado modificó diez Leyes de la Comunidad de Madrid con casi un centenar de artículos. Un recurso que ha sido presentado por los Senadores y Senadoras del Grupo Parlamentario Socialista, encabezados por Juan Lobato, ante el Tribunal Constitucional.

El PSOE de Madrid ha presentado un recurso ante el Tribunal Constitucional por la Ley 16/2023 del 27 de diciembre 2023

El líder de los socialistas madrileños, Juan Lobato, ha atendido a los medios esta mañana en las puertas del Tribunal Constitucional donde ha manifestado que "estas 10 leyes y casi 100 artículos sufrieron una voladura controlada el día de la Lotería de Navidad. desmantelamiento legislativo en circunstancias ordinarias hubiera ocupado varios años y la Sra. Ayuso lo planificó y ejecutó en el día de la Lotería de Navidad". Para Lobato, esta Ley supone "modificaciones que van en la línea contraria de la constitución, del pluralismo político, del control y de la fiscalización de gobiernos democráticos".

Motivos para el recurso ante el Tribunal **Constitucional**

- Las Leyes de contenido heterogéneo, llamadas también "Leves de acompañamiento" dificultan el trabajo de los parlamentarios y el político, cambian sin debate debate parlamentario el régimen jurídico de una materia, infringen el principio de seguridad jurídica; y aplican un pseudo-procedimiento presupuestario a Leves que no contenido presupuestario. Por ello el PSOE de Madrid considera que ese tipo de Leyes deben ser declaradas inconstitucionales., ya que si bien hace muchos años el Tribunal Constitucional consideró ajustadas a la Constitución este tipo de Leyes, ha llegado el momento de reabrir el debate sobre su escaso soporte constitucional y democrático y que el Tribunal Constitucional vuelva a debatir el tema.
- En concreto, una Ley que modifica diez Leyes con ochenta y nueves artículos y que sustancialmente transforma el régimen jurídico de la Cámara de Cuentas, de Radio Televisión Madrid y del Consejo Trasparencia y Participación, dificulta el ejercicio de sus funciones representativas a los Grupos Parlamentarios y a los Diputados de la Asamblea, funciones que les reconoce el artículo 22.3 de la Constitución.
- Se defiende en el recurso la fuerza expansiva del principio democrático en la configuración legal de las relaciones entre los órganos constitucionales o estatutarios. Esta Ley desapodera a la Asamblea de Madrid de atribuciones de control y de dirección política que le habían conferido Leyes anteriores. Los Senadores socialistas entienden que cuando el Parlamento adquiere funciones de control y de dirección policía por medio de nuevas Leyes, estas funciones no debe perderlas el Parlamento por la fuerza expansiva del principio democrático. Y así se plantea al Tribunal Constitucional para que este se pronuncie.
- Más particularmente, se recurre el artículo que modifica la Ley de la Cámara de Cuentas por la extensión y relevancia de la reforma (Presidente Vicepresidente y Consejo de la Cámara de Cuentas, funciones Vicepresidente y de los Consejeros, elección de los Consejeros; reglas sobre el personal funcionario y eventual). Un cambio tan amplio no ha podido debatirse en la Asamblea porque la Ley ómnibus no lo permite.

- Cambiado la designación del Director general que hasta la nueva Ley era elegido y cesado por la Asamblea y ahora lo es por el Gobierno de la Comunidad Autónoma. La Asamblea pierde también la competencia de elegir el Consejo Asesor y se suprime el Consejo de Redacción que tenía como función garantizar la objetividad, la veracidad y la calidad de los contenidos informativos difundidos por Radio Televisión Madrid y la independencia de sus profesionales. Por todo ello se considera que estos grandes cambios en la Ley de Radio televisión no sólo desapoderan a la Asamblea de funciones de control y de dirección política sino también afectan a la función constitucional de control parlamentario de los medios de comunicación públicos.
- También se recurren las modificaciones a la Ley de Transparencia y de Participación de la Comunidad de Madrid. Es una Ley que ha cambiado por completo y que incluso sustituye un tipo de Consejo de Trasparencia por otro con funciones distintas y todo ello sin debate parlamentario. Pero además la Ley recurrida ha transformado un órgano del Parlamento en un órgano adscrito al Gobierno a través de su Consejería de Presidencia, con la consiguiente reducción de las funciones de la Asamblea.



Deslegaliza el estatuto de los antiguos Presidentes de la Comunidad que, conforme al Estatuto de Autonomía, ha de regularse por Ley y no por Decreto del Gobierno autonómico



Se recurre la Ley porque arrebata a la Asamblea el debate obligatorio sobre el Plan de Uso y Gestión de las Vías Pecuarias que hasta ahora era un ejemplo de colaboración parlamentaria entre el Gobierno y el Parlamento regional. Por todas estas razones, para defender facultades de control y de dirección política de la Asamblea que la Ley ómnibus le arrebata en beneficio del Gobierno, el PSOE de Madrid y los Senadores firmantes han recurrido esta Ley ante el Tribunal Constitucional.



EL PAÍS

Democracia, respeto y verdad | Noticias de Madrid | EL PAÍS

TRIBUNA JUAN LOBATO

Democracia, respeto y verdad

El insulto y las infamias son el caldo de cultivo preferido de la mediocridad y la mezquindad, que nada bueno generan para España ni para los españoles

Desde que estoy al frente de los socialistas madrileños, insisto casi a diario en que la educación y el respeto en política es un fin en sí mismo. Y un pilar de la democracia. Me esfuerzo a diario en ejercer la tarea política con respeto y educación. No siempre acierto y, cuando fallo, intento corregir rápidamente. El respeto en la política es imprescindible en cualquier democracia. Respeto es honestidad y respeto es la verdad frente a la mentira. La falta de honestidad y la falta a la verdad es la base de la campaña de acoso y difamación que está sufriendo el presidente del Gobierno y su familia. Por ambas razones, empatizo con el contenido y el sentido de la decisión de Pedro Sánchez. Comprendo su necesidad de reflexionar. Cualquier reflexión que sea honesta y limpia reconoce que la crispación política en España ha sobrepasado todos los límites. Hay que bajar la tensión, expulsar de la política el odio permanente por el que piensa diferente y recuperar la confrontación política basada en el respeto y la honestidad. Lo necesitamos, lo necesita nuestra democracia. Es ridícula, además de falsa, esa política que dice que todo lo que hace Pedro Sánchez (o cualquiera) está mal y es negativo para España. Esa banda sonora permanente de que no se hace nada bien nunca solo se explica desde posiciones que no son democráticas. Por ello, el apoyo y respaldo al presidente del Gobierno es político y, también, es personal. Que intenten hacerte desfallecer políticamente atacando a tu mujer y tu familia es muy doloroso. Entender ese dolor y su necesidad de reflexionar es, además de una acción política, un acto de sensibilidad. No vale todo en política, y eso es algo que debemos, desde el sosiego y la templanza, lograr que vaya ganando el espacio que necesita en nuestra democracia. Y esto supone dar ejemplo a diario. Todos. El insulto y las infamias son el caldo de cultivo preferido de la mediocridad y la mezquindad, que nada bueno generan para España ni para los españoles. España necesita seguir avanzando en más derechos, libertades y oportunidades, y no podemos dejar que el insulto y las infamias frenen a nuestro país, porque estaríamos cediendo ante la política mediocre y mezquina que las sostiene e impulsa. La democracia necesita ser cuidada y defendida cada día. Por todos.





LA FIRMA

Sin transparencia no hay democracia. Es un fin en sí mismo, es la garantía del control democrático de las acciones de cualquier gobierno. Poner trabas a la transparencia es debilitar la democracia, sus derechos v libertades. Ocultar o manipular información que es declarada pública es mentir a la sociedad.

Lo mismo ocurre con el respeto. Cada vez que faltamos respeto debilitamos nuestra democracia. A diario desde que estoy al frente de los socialistas madrileños reitero que la educación y el respeto en política, al igual que la transparencia, es un fin en sí mismo. Por ello cada día intento que mi acción política sea hecha siempre desde el respeto, tengo que reconocer que no siempre lo consigo pero también que cuando no es así intento corregir rápidamente.

El respeto empieza en la honestidad. Respeto es honestidad y respeto es la verdad frente a la mentira. La falta de honestidad y la falta a la verdad es la base de la campaña de acoso y difamación que está sufriendo el Presidente del Gobierno y su familia. Cualquier reflexión que sea honesta y limpia reconoce que la crispación política en España ha sobrepasado todos los límites.

El insulto y las infamias son el caldo de cultivo preferido de la mediocridad y la mezquindad, que nada bueno generan para España, ni para los españoles

Hay que bajar la tensión, expulsar de la política el odio permanente por el que piensa diferente y recuperar la confrontación política basada en el respeto y la honestidad. Lo necesitamos, lo necesita nuestra democracia.

Es falso y roza el ridículo esa hiperventilación permanente que señala que todo lo que dice o hace Pedro Sánchez (o cualquiera) es un desastre y es negativo para España. Los que escriben y entonan esas partituras de esa banda sonora permanente lo hacen desde posiciones que no son honestas ni democráticas.

Por ello, el apoyo y respaldo al Presidente del Gobierno es político pero también es personal. Comprobar a diario los intentos de hacerte desfallecer políticamente atacando a tu mujer y tu familia es muy doloroso. Entender ese sufrimiento personal y la consecuencia de necesitar reflexionar es, además de una acción política, un acto de sensibilidad.

Ni vale todo, ni todo vale en política es algo que empieza en uno mismo. Si queremos serenidad y sensatez, empecemos cada uno transmitiendo serenidad y no crispación y seamos sensatos. Y esto supone dar ejemplo a diario. La democracia son leyes y normas, pero también son actitudes y comportamientos.

La democracia necesita ser cuidada y defendida cada día. Por todos.

Por eso cada vas que respondemos a un insulto, lo que tendremos seguro son dos insultos. Lo mismo con las infamias. Tanto el insulto y las infamias son el mejor caldo de cultivo para la mediocridad y la mezguindad. Nunca nada bueno llega de personas mediocres y mezquinas. España necesita seguir avanzando en más derechos, libertades y oportunidades, y no podemos dejar que el insulto y las infamias frenen a nuestro país, porque estaríamos cediendo ante la política mediocre y mezquina que las sostiene e impulsa.

La democracia necesita ser cuidada y defendida cada día. Por todos.

Secretario General del PSOE- M Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista en la Asamblea de Madrid.

COMITÉ REGIONAL

RESOLUCION SOBRE EL RESPETO Y LA EDUCACIÓN DE LOS REPRESENTANTES PÚBLICOS EN LA COMUNIDAD DE MADRID



La ciudadanía de Madrid asiste con especial preocupación al deterioro institucional que están padeciendo las instituciones madrileñas.

Como ejemplo más reconocible está el desarrollo de las sesiones en el Pleno de la Asamblea de Madrid; situaciones de mucha crispación política que han derivado en violencia verbal e intimidación a miembros de diferentes grupos parlamentarios.

Este deterioro es impulsado, entre otras causas, por la instrumentalización del Partido Popular del desarrollo de los plenos y por la arbitrariedad en la aplicación del reglamento por parte de su Presidente, el señor Osorio.

Los y las socialistas madrileñas no vamos a consentir que en esta Comunidad vivamos en un desprecio absoluto por el respeto y la cortesía que deberían caracterizar el ejercicio de la actividad política, lo que supone, inevitablemente, la devaluación de nuestra democracia. comportamientos son contrarios a las normas de conducta a las que se debe cualquier persona y más cuando se trata de un representante de la ciudadanía, así como a los principios democráticos de convivencia, de educación y de respeto a las normas de orden y de funcionamiento del Parlamento.

La educación, el respeto, la cortesía y la tolerancia son los mejores atributos que podemos tener los representantes políticos, porque fortalecen la democracia y ayudan, sin duda, a centrarnos en propuestas para mejorar la vida de la gente.

Los representantes públicos son elegidos para trabajar por mejorar la vida de la gente, no para dar espectáculo y atacar (a nivel político y personal) al rival. Las reiteradas declaraciones públicas de los más altos dirigentes del Partido Popular de Madrid, con las que intentan menoscabar la dignidad personal y reputación, poniendo bajo sospecha y cuestionando la integridad y honestidad del Presidente del Gobierno de España y de su entorno familiar más cercano utilizando bulos, calumnias, difamaciones y acusaciones malintencionadas e infundadas merecen nuestra absoluta condena y exigimos que sus autores estén fuera de la política. Esto solo hace que la ciudadanía madrileña se aleje cada día más de sus representantes políticos porque no se siente representada.

La salud democrática de nuestro parlamento y de nuestros órganos institucionales depende, en gran medida, de tomar conciencia de la enorme responsabilidad que supone ser cargo electo.

Con esta resolución el PSOE de Madrid reivindica la necesidad de fortalecer la democracia garantizando la educación, el respeto, la cortesía y la tolerancia en la acción política de los representantes públicos institucionales y los partidos políticos. Por lo que exigimos al Presidente de la Asamblea de Madrid que Reglamentos con aplique el objetividad independencia, mantenga el orden en los Plenos para garantizar la calidad democrática de esta institución y asegure la buena marcha de los trabajos plenarios

COMITÉ REGIONAL

RESOLUCIÓN DE APOYO A LA LIBERTAD DE PRENSA EN LA **COMUNIDAD DE MADRID**

En estos días los y las madrileñas hemos tenido conocimiento público de graves amenazas dirigidas a algunos medios por parte del Jefe de Gabinete de la Presidenta de la Comunidad de Miguel Ángel Rodríguez, con expresiones del tipo: "Os vamos a triturar. Vais a tener que cerrar". Ante la descalificación sistemática contra el periodismo riguroso y honesto, que busca la verdad, sumado al intento de desacreditar y hundir la credibilidad de sus profesionales, ningún demócrata puede permanecer en silencio.

Toda esta campaña de difamación y amenazas solo responde al intento, por parte de la señora Ayuso, de no dar explicaciones sobre el escándalo que diferentes medios han destapado sobre el fraude fiscal y la falsificación documental realizada por su pareja, la relación de su pareja con el grupo Quirón y sus extrañas actividades empresariales. los acuerdos de gobierno aprobados por la señora Ayuso de cantidades millonarias relacionadas con el grupo Quirón y el posible uso que la señora Ayuso realiza de los bienes de su pareja, cuestionados por el proceso judicial en el que se encuentra inmerso, y las dudas sobre su expediente de obras en el Ayuntamiento de Madrid de la vivienda en la que reside la presidenta.



El artículo 20 de nuestra Constitución reconoce y protege el derecho a comunicar y recibir libremente información veraz por cualquier medio de difusión.

La prensa y los profesionales que ejercen el periodismo tienen y han tenido un papel fundamental en la consolidación de la Democracia



de nuestro país. Del mismo modo, que el derecho a recibir una información veraz y contrastada por parte de la ciudadanía es un bien que debemos proteger.

Acusar a los medios de comunicación de asaltar viviendas de forma violenta, como si de un grupo terrorista se tratara o señalar a periodistas y difundir sus nombres y sus fotografías cuando únicamente buscan verificar una información. son intentos de intimidación que desacreditan a cualquier institución o responsable público. De igual modo, es incompatible con el desempeño de la función pública la actuación con soberbia, <u>crueldad y altanería por parte de algunos</u> responsables públicos que estamos conociendo estos días gracias a los medios de comunicación. Las y los socialistas de Madrid consideramos que la mentira, la amenaza y la difamación hacia los profesionales de los medios de comunicación no pueden tener cabida en nuestra democracia.

Por eso, desde el PSOE de Madrid y a través de esta resolución, reiteramos nuestro compromiso y defensa del artículo 20 de la Constitución Española que reconoce el derecho a comunicar o recibir libremente información veraz cualquier medio de difusión sin que puedan existir injerencias, amenazas ni presiones por parte de los poderes públicos a los profesionales que ejercen esta actividad.

también condenamos intolerables, los inadmisibles y graves ataques a la libertad de prensa y el señalamiento a los profesionales de los medios de comunicación por parte de responsables públicos del Gobierno de Comunidad de Madrid, ante el silencio cómplice de la Presidenta de la Comunidad de Madrid y del Partido Popular.





LOS SOCIALISTAS MADRILEÑOS, **ORGULLOSOS DE TERESA RIBERA** COMO CABEZA DE LISTA EN LAS EUROPEAS



Teresa Ribera, candidata a las Elecciones Europeas

La Comisión Ejecutiva Federal del PSOE ha propuesto a la vicepresidenta tercera del Gobierno y ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, Teresa Ribera, como cabeza de lista de la candidatura socialista a las elecciones al Parlamento Europeo que celebrarán el próximo 9 de junio.

Los socialistas madrileños estamos orgullosos de que la majariega Teresa Ribera nos represente y destacamos a Ribera como "líder" en el ámbito europeo de la transición energética y de "la justicia social".

Hay que poner en valor el trabajo realizado por la vicepresidente consiguiendo para las empresas españolas mayor competitividad e impulsando leyes como la del Cambio Climático y Transición Energética, el Plan Nacional Integrado de Energía y Clima o la Estrategia de Descarbonización a Largo Plazo.

Mención especial merece la solución ibérica, una iniciativa liderada por el Gobierno y la propia Ribera que "supuso un ahorro de más de 5.000 millones de € para la mayoría de hogares españoles en el peor momento de la crisis energética de Europa y logró abaratar la factura de la luz casi un 30 %".

También resaltan sus logros por conseguir la reducción del IVA de la luz o la bonificación de los carburantes, así como la reforma del mercado de la electricidad.

Estamos convencidos de que Teresa Ribera seguirá frenando las tentaciones retardistas o el rechazo de la agenda verde por parte de la derecha, defendiendo la máxima ambición y la justicia social en las políticas climáticas y desarrollo de energías renovables.

Queremos destacar el talante dialogante de Ribera. una persona capaz de lograr consensos, incluso con el Partido Popular y pese a la incomodidad de algunos de sus líderes más significativos".

En ese sentido destacamos los pactos con Andalucía sobre Doñana o con la comunidad autónoma de Murcia por el Mar Menor.

madrileños valoramos con Los socialistas orgullo que la vicepresidenta haya "liderado la unidad de acción de la Unión Europea" en la COP28 de Dubái para el acuerdo que pone fin a los combustibles fósiles y acelera el objetivo de cero emisiones netas en 2050, "sin olvidar la organización de la COP25 en Madrid en un tiempo récord".

Por último, desde el PSOE de Madrid, queremos agradecer el magnífico trabajo realizado por Josep Borrell, quien encabezó la lista del PSOE en las elecciones europeas de 2019.



PLUS RUMBO A EUROPA 9J



IRATXE GARCÍA Y JUAN LOBATO CALIENTAN MOTORES ANTE LAS ELECCIONES EUROPEAS

Nuestro presente y futuro están intrínsecamente ligados al trabajo que realizamos en Europa y sus instituciones. España ha alcanzado su grandeza actual gracias al proyecto europeo, del cual llevamos formando parte 40 años. Es crucial que nos esforcemos al máximo para comunicar en cada rincón de Madrid la relevancia del proyecto europeo en la vida cotidiana de los madrileños y madrileñas. Europa no solo ha sido un marco para la cooperación entre naciones, sino también un impulsor del progreso, la estabilidad y la prosperidad en nuestro país.

Desde la mejora de las infraestructuras hasta el desarrollo económico y la promoción de los derechos humanos, Europa ha sido un pilar fundamental en la construcción y consolidación del bienestar en España. En este sentido, el 9 de junio se presenta como una oportunidad para reafirmar nuestro compromiso con Europa y para recordar la importancia de mantener una participación activa en el proyecto europeo. Es momento de resaltar los beneficios y oportunidades que esta unión nos brinda, así como de trabajar de manera conjunta para superar los desafíos y construir un futuro más próspero y solidario para todos los ciudadanos europeos.





Horacio Díez - Diputado Asamblea, Iratxe García -Presidenta de Grupo de la Alianza Progresista de Socialistas y Demócratas y Juan Lobato Sec. Gen. PSOE-M



PLUS RUMBO A EUROPA 9J

SABES **ČUÁNDO SON ELECCIONES EUROPEAS?**



LA TRIBUNA EUROPEA

¿Sabes cuándo son las Elecciones Europeas? ¿Sabes por qué son importantes? La militancia socialista debe salir a hablar y a escuchar durante la campaña electoral de las Elecciones Europeas. Doy dos razones para apoyar esta incitación a la charla sana: porque los temas relacionados con la Unión Europea son grandes desconocidos, y porque Twitter y Whatsapp son solo plataformas de desahogo que no nos llevan a ganar elecciones.

Aunque no lo crean, la UE es percibida por la ciudadanía como algo lejano e inaccesible y, lo que es aún peor, a muchas personas les importa poco o nada que ciertas decisiones se tomen en la Comisión o en el Parlamento Europeo desde una perspectiva de izquierdas o de derechas. A favor tenemos tres factores: el amplio sentimiento europeísta en España, de los más altos de la Unión; que los jóvenes asocian la idea de Europa a las políticas de Transición ecológica, lideradas por la familia socialista (aunque esto último no lo saben, nuestra labor es recordárselo) y ahora puestas en duda por la derecha europea; y que cierta franja de edad sigue asociando al PSOE con Europa y las transformaciones que tuvo España en los ochenta, noventa, y hoy, gracias a los Fondos NextGen.

Unión Europea se transformó durante décadas con grandes acuerdos entre la Socialdemocracia y la Democracia Cristiana. Actualmente el grupo de los Socialistas y Demócratas (S&D) es el segundo grupo más grande en el Parlamento Europeo y la Comisión, y es la única fuerza que puede frenar el avance de esa gran coalición entre derecha y extrema derecha, cada vez más perceptible. Hoy más que nunca la gran familia socialista debe poner en valor sus logros para mejorar vidas en toda la Unión Europea y en el mundo. Empezando por ideas muy conocidas, como el programa Erasmus, y terminando por las últimas medidas

aprobadas. como la tarjeta europea discapacidad. Si hubiera que resumir una campaña en cinco grandes temas europeos, ardua tarea y no exenta de fallo, es probable que sean transición ecológica, igualdad social, salud pública y mental, defensa y seguridad, y gestión de las migraciones.

Si he aprendido algo en dos décadas de europeísta activismo aue. para escuchados cuando hablamos de debemos hablar únicamente de los temas que preocupan a cada persona. Estrategia marco que se traduce en dar respuesta a la pregunta «¿Qué hace la Unión Europea por mí?». Ese sentido práctico y en modo selfie de la política europea es la única manera de que se nos preste atención. Así, según con qué persona hablemos y sus intereses, citaremos unos u otros logros socialistas de la legislatura que ahora termina, como la Ley de Inteligencia Artificial o la Ley de Cibersolidaridad, habrá a quien le interese saber que aprobamos en 2019 la directiva relativa a la conciliación de la vida familiar y laboral, muchos escucharán cuando hablemos de la Ley de Restauración de la Naturaleza, nos apoyarán en nuestra apuesta por incorporar los crímenes de odio a la lista de eurodelitos, y a otras personas les gustará saber que hemos defendido que se garantice la salud sexual, reproductiva y derechos como la interrupción voluntaria del embarazo. Por poner algunos ejemplos rápidos en el espacio que permite esta columna. Vista así, la Unión Europea ya no está tan lejos y ha dado el salto a nuestro día a día.

Teniendo en cuenta que entre el 60% y el 80% de lo que se decide en Bruselas acaba llegando a las leyes y presupuestos nacionales y regionales, es nuestro deber como militancia motivar en tres actos: que toda aquella persona con la que hablemos se entere de que hay Elecciones Europeas el 9 de junio, que decidan su voto con la mayor información posible y, sobre todo, recordarles que es importante que vuelvan a salir a votar, como hicieron en mayo y julio de 2023. La derecha nos lleva unos cuantos meses de adelanto en la campaña, ¿recuerdan las tractoradas? Procuremos que los nuestros no se queden en casa el 9 de junio. A por ello.

HORACIO DÍEZ

Secretario UE y Fondos de Recuperación PSOE- M Diputado en la Asamblea de Madrid.

PLUS VIVIENDA EN LA COMUNIDAD DE MADRID

El Consejo de Alcaldes Socialistas impulsa Iniciativa Legislativa Popular por la Vivienda en Madrid



Alcaldes/as y portavoces en el Consejo del 17 de abril de 2024

El Consejo de Alcaldes, Alcaldesas y Portavoces Socialistas de Madrid ha emprendido una iniciativa para abordar la crisis de vivienda en la región. Su objetivo es impulsar una Iniciativa Legislativa Popular desde los ayuntamientos para la aplicación efectiva de la Ley de Vivienda en Madrid y reducir los precios del alquiler, especialmente para jóvenes y familias.

El 80% de los jóvenes madrileños no pueden independizarse debido a los altos costos de alquiler, una situación agravada por la falta de acción por parte del Gobierno regional y municipal. En eventos recientes, como en Vallecas, se evidenció la falta de uso de suelo público para vivienda social. Frente a esta falta de sensibilidad y gestión, los socialistas proponen medidas concretas como la aplicación de la Ley de Vivienda y la declaración de zonas tensionadas para reducir los precios del alquiler.



Críticas al Enfoque de Vivienda del Ayuntamiento de Madrid



Juan Lobato y Reyes Maroto en una visita al barrio de Puente de Vallecas

La portavoz socialista, Reyes Maroto, ha criticado la política de vivienda del Ayuntamiento de Madrid, enfocada en incentivar la iniciativa privada con prácticas que generan inseguridad jurídica y no atienden las necesidades de la población. Un reciente convenio para ceder 53 parcelas ha sido señalado por la falta de registro adecuado de 26 de ellas, lo que refleja una falta de compromiso con la creación de vivienda asequible.

Cinco Años Sin Política de Vivienda: Propuestas para el Futuro

La falta de una política clara en materia de vivienda durante los últimos cinco años en Madrid ha sido objeto de críticas hacia el Gobierno de Isabel Díaz Ayuso. La oposición sistemática a las iniciativas del Gobierno de España ha dejado en evidencia la ausencia de propuestas efectivas para abordar la crisis habitacional. Los representantes socialistas llevarán al pleno del Ayuntamiento de Madrid propuestas concretas para garantizar el acceso a una vivienda digna y asequible para todos los madrileños, así como medidas para combatir la especulación inmobiliaria y promover la creación de vivienda social. En un momento donde todos pierden en la lucha por la vivienda, es crucial adoptar medidas efectivas que beneficien a toda la sociedad.

LA TRIBUNA

¿VIVIENDA o LADRILLAZO? ¿DERECHO o INVERSIÓN?



Dos modelos se contraponen en la Comunidad de Madrid. La política del ladrillo, donde se modifica una y otra vez la ley del suelo, para liberalizarlo aún más y que casi todo sea urbanizable. Y las políticas de vivienda del gobierno de Pedro Sanchez que dedica más de 1.000 mill de euros a vivienda sólo en nuestra Comunidad autónoma.

La situación es que tenemos una de las comunidades donde más caro es el acceso a la vivienda, donde los jóvenes tienen menos posibilidades para emanciparse y donde se está expulsando a los madrileños a las comunidades autónomas limítrofes. Pero no se está haciendo nada a nivel regional para que los precios de la vivienda bajen y todas las ayudas al alquiler que se dan provienen de fondos estatales. Además, contamos con un pequeñísimo parque publico de vivienda, de un 1.5% mientras la media española es de 2.5% y la de otras regiones europeas de un 20-30%. Las políticas de vivienda de la Comunidad de Madrid, se limitan sólo a ayudas a jóvenes solventes para la compra de vivienda que pueden vender a los dos años. Y a un Plan Vive, que ni son las 25.000 viviendas que prometieron, ni son asequibles, ni un 40% más baratas que en el mercado (sino que en la mayoría de los casos están a un precio similar). Y además hacen pagar a los inquilinos el IBI y todos los gastos comunitarios.

La Comunidad de Madrid se ha negado también a aplicar la ley de vivienda y declarar zonas de mercado tensionado a aquellos municipios que se lo están solicitando. Esto haría que los precios de los grandes tenedores (quienes tienen 10 ó más viviendas) bajaran (entre 300 y 400 euros menos de media). Y además ayudaría a los pequeños propietarios, que son la mayoría porque tendrían grandes rebajas fiscales. ¿por qué se niega la Comunidad de Madrid? Porque hay demasiado negocio en juego para ellos. Por un lado, porque estarían aplicando la ley del derecho a la vivienda, para la que votaron en contra en el congreso.

Y ya sabemos, que se oponen por sistema a todo lo que sea una medida de Pedro Sánchez. No gobiernan la comunidad para favorecer a los madrileños, sino a ellos mismos! Por eso han enarbolado una campaña, diciendo dos grandes mentiras: que no funciona la lev de vivienda donde se ha aplicado y planteando que va contra la propiedad privada. La realidad es que los socialistas, tanto en el parlamento regional como en los municipios, gueremos lo mejor para nuestros vecinos y planteamos que se bajen los precios de los alquileres, aplicando la ley.

Desde el PSOE Madrid apostamos por la vivienda como un derecho. . Construir un gran parque público de vivienda asequible para llegar a 60.000 hogares

Alguien puede pensar, que por qué no lo hacen los ayuntamientos directamente. La respuesta es sencilla. Las competencias en vivienda son de las comunidades autónomas, como viene reflejado en sus estatutos de autonomía. Por eso, se reclama desde los municipios que lo pongan en marcha. Mientras se oponen a ello, desde la Comunidad de Madrid se sigue liberalizando suelo, aumentan los pisos turísticos ilegales, subes el precio del módulo para construir vivienda y se deja a los fondos buitre que campen a sus anchas por todo el territorio regional.

Desde el PSOE Madrid apostamos por la vivienda como un derecho. Por ello, hemos planteado diversas iniciativas. Una de ellas, el aumento del bono joven de alquiler en 100 euros al mes. Así como hacer un gran parque público de vivienda asequible para llegar a 60.000 hogares y durante su construcción dar ayudas de 300 euros al mes a las familias.

Mientras el gobierno de la comunidad de Madrid dice que será la legislatura de la vivienda, pero todo parece indicar que la única vivienda que les preocupa es el ático de lujo de Ayuso.

La vivienda debería de dejar de ser una preocupación para miles de familias en nuestra comunidad y ser la gran solución. Junto al gobierno de España y a los municipios, apostamos por ello!

CRISTINA GONZÁLEZ ÁLVAREZ

Diputada Asamblea Madrid

PLUS 1º Mayo DÍA INTERNACIONAL DEL TRABAJO

Los/as Socialistas Madrileños hemos participado activamente en la Manifestación del 1M defendiendo los derechos de tódas los trabajadorés/as

En el Día del Trabajo, reafirmamos nuestro compromiso de poner fin a los trabajos con salarios bajos en la Comunidad de Madrid. Es hora de crear empleos con salarios más altos y aspirar a estar en la Champions de las regiones europeas. Esto requiere una industria fuerte, inversión en ciencia, tecnología e innovación. No podemos lograrlo con bulos, sino con políticas útiles y acuerdos sólidos. Gracias a las políticas del Gobierno de España, estamos ahora con más de 21 millones de afiliados a la Seguridad Social y más de 10 millones de mujeres hemos cotizando. visto aumento del Salario Mínimo Inter-

profesional del 54%, y el paro juvenil ha estado disminuyendo Seguimos tras mes. trabajando para recuperar dignidad del empleo, reducir la precariedad laboral y ampliar los derechos de los trabajadores. Cada avance nos acerca un poco más a convertir esta legislatura en la del pleno empleo.

Reiteramos nuestro compromiso de construir un mercado laboral más justo y próspero para todos los madrileños. Es hora impulsar una economía que beneficie a todos y garantice que el trabajo digno y bien remunerado sea la norma.













+ PLUS 2º Mayo, 145 AÑOS DE HISTORIA DEL PSOE

En el día de la Comunidad de Madrid, 2 de Mayo, el portavoz del PSOE-M en la Asamblea de Madrid v Secretario General de los socialistas madrileños, Juan Lobato, destacó los importantes desafíos a los que se enfrenta la Comunidad de Madrid, especialmente en lo que respecta a la "justicia social" y el "derecho a la vivienda" para todos los madrileños y madrileñas.

Durante el acto institucional por el Día de la Comunidad de Madrid, celebrado en la Real Casa de Correos, Lobato destacó la importancia de celebrar el carácter "abierto" y "festivo" de la región.

la vivienda tiene que ser un "derecho real" para todos los ciudadanos de Madrid

El portavoz socialista resaltó la necesidad de garantizar que la vivienda sea un "derecho real" para todos los ciudadanos de Madrid. reconociendo importancia crucial de este aspecto para el bienestar y la calidad de vida de la población. En este sentido, subrayó la importancia de trabajar en políticas que promuevan la accesibilidad a la vivienda y que aborden los problemas de alojamiento a los que se enfrentan muchos madrileños.

Además, Juan Lobato, en las puertas de "Casa Labra" lugar de la fundación del PSOE hace va 145 años, declaró que hay "alegría por el reimpulso que marca el PSOE y el presidente del Gobierno con su compromiso con la democracia" y ver cómo somos capaces en España de subir el nivel en la política.

La tarea es grande y aquí tenemos que dar todos el máximo de nosotros mismos teniendo esa capacidad de hacer política con respeto, con educación con el reconocimiento a la legitimidad de la adversario de forma propositiva o fiscalizando con dureza al gobierno.



Dos años diciendo que el "respeto y educación" tenían que volver a la política en la Comunidad de Madrid.

145 años del PSOE



Los/as Socialistas Madrileños en Casa Labra celebrando el 145 aniversario de la Fundación del PSOE

Conmemoramos los 145 años del PSOE. El 2 de mayo de 1879, Pablo Iglesias Posse fundó el partido en Casa Labra. Desde entonces, el PSOE ha sido un pilar fundamental en la historia de España. dedicado al servicio del comprometido con la lucha por la libertad, el progreso, la igualdad y la justicia social. A lo largo de estos años, el ha enfrentado numerosos partido desafíos, pero siempre ha mantenido su firmeza en la defensa de los valores que lo inspiraron en su fundación. A pesar de los obstáculos, el PSOE continúa su camino con determinación, consciente de que aún queda mucho por hacer en la construcción de una sociedad más justa equitativa. En este aniversario, reafirmamos nuestro compromiso con los ideales que nos han guiado durante más de un siglo y medio. ¡Seguimos adelante, con fuerza y convicción!



I JORNADAS DE EDUCACIÓN INFANTIL



Hablamos de igualdad de oportunidades. Hablamos de recuperar el derecho a una educación pública gratuita, laica e inclusiva, de calidad y de gestión directa en todos los niveles.

Es fundamental una transformación integral en el ámbito escolar. No solo se trata de actualizar el contenido educativo, sino de redefinir por completo el concepto de escuela. Esta institución debe convertirse en un espacio profundamente participativo, donde las familias y la comunidad desempeñen un papel central. Es necesario adoptar un enfoque basado en proyectos, promoviendo la colaboración entre alumnos y entre docentes. De esta manera, se fomenta un ambiente de aprendizaje dinámico y cooperativo, donde cada individuo contribuye al desarrollo colectivo.

Programa de Coles Abiertos con extraescolares gratuitas de septiembre a julio de 07h a 19h

Comedor escolar gratuito para familias con rentas menores de 35.000€

No al Cantón en Montecarmelo

Exigimos al Ayuntamiento de Madrid que escuche a los vecinos de Montecarmelo, que siguen diciendo alto y claro No Al Cantón. Seguimos apoyando a los vecinos/as pidiendo la reubicación teniendo en cuenta el bienestar de los niños y niñas del barrio.









A PIE DE CALLE



ASAMBLEAS ABIERTAS / ESCUCHA ACTIVA



Asamblea Abierta de las Agrupaciones de La Latina y Carabanchel





Asamblea de Alcobendas, SanSe, Tres Cantos y San Agustín





Asamblea de Centro, Chamberí y Arganzuela



Asamblea de Alcorcón



Asamblea de Ciempozuelos

Una Atención Primaria DIGNA en Navalcarnero

Los socialistas madrileños nos unimos a los vecinos/as de Navalcarnero en su lucha por una Atención Primaria digna. La situación es preocupante: Solo 10 médicos para dos centros de salud. Apenas 1,5 pediatras, uno de ellos con jornada reducida, en el centro principal de atención primaria. Es crucial garantizar un acceso adecuado a los servicios de salud para todos los ciudadanos y ciudadanas.



Vecinos de Velilla de San Antonio visitan el Senado

El pasado 19 de abril, un grupo de vecinos de Velilla de San Antonio tuvieron el placer de visitar el Senado. En la misma, pudieron disfrutar de las obras pictóricas, conocer las instalaciones y saber de primera mano el funcionamiento de representación Cámara de Territorial.



Sureste de Madrid, los olvidados

Ayuso y su gobierno mantienen en el olvido al Sureste de la Comunidad de Madrid, porque solo se preocupan de hacer oposición al gobierno de España. Nos reunimos en Tielmes con los alcaldes, portavoces y Secretarios Generales de los municipios de la zona, para abordar de manera prioritaria el desarrollo y las necesidades de esta región, que merece una atención equitativa y soluciones concretas para sus ciudadanos.

Peña del Rayo Vallecano: DiscapRayo

Saben que nunca hay que rendirse, y nos lo demuestran cada día. Enhorabuena a la nueva peña del Rayo Vallecano, DiscapRayo. Gracias por poner voz a uno de cada diez rayistas que tienen discapacidad.



Visita al Centro Logístico de Amazon

Cintas kilométricas, robots inteligentes, innovación en la paquetería y un centro autosuficiente con energía solar. Impresionado con el centro logístico de Amazon. MAD7, una empresa aliada clave para muchas pymes españolas y madrileñas.



>>> ENTREVISTAS Y NOTICIAS

LOS DIOS







ESPEJO PÚBLICO >>> <u>Ver</u>



INFORMATIVOS NACIONAL >>> <u>Ver</u>





LA ROCA





MÁS DE UNO >>> Escuchar





INTERMEDIO >>> <u>Ver</u>





MÁS VALE TARDE **>>>** *Ver*





MAÑANEROS TVE >>> <u>Ver</u>





>>> ENTREVISTAS Y NOTICIAS

LOS



→ ABC → España → Madrid

Lobato, secretario general del PSOE de Madrid: «Voy a ser un activista de la búsqueda del cambio de tono»











COPE Madrid >>> Escuchar



Democracia, respeto y verdad

JUAN LOBATO | Madrid | 27 ABR 2024 - 05:00 CEST

El insulto y las infamias son el caldo de cultivo preferido de la mediocridad y la mezquindad, que nada bueno generan para España ni para los españoles



EL PAIS >>> <u>Leer</u>





TELEMADRID >>> *Ver*





INFOBAE >>> <u>Ver</u>









